

Kreisel Bavaria: Änderungen an der bestehenden Verkehrsführung



Gleisabbruch vom 11. November 2023 mit dem Spezial-Bagger.

BILDER: ROMEO BASLER / FOTO BASLER AARAU

Die Bauarbeiten in der Buchserstrasse (Teilprojekt 1) sind abgeschlossen. Am 6. November startete das Teilprojekt 2 (Kreisel Bavaria). Die Vorarbeiten wurden wie geplant vor den Weihnachtsferien abgeschlossen. Die Umstellung auf die Bauphase 1 mit Änderung der Verkehrsführung erfolgte am Dienstag, 9. Januar.

Der Verkehr wird im Baustellenbereich auch während der Bauphase 1 zweiseitig geführt. Aufgrund der engen Platzverhältnisse und mit Rücksicht auf die Verkehrssicherheit und den Verkehrsfluss ist dies jedoch mit Einschränkungen verbunden. Die bestehende Lichtsignalanlage wird abgebaut. Von Buchs herkommend gilt neu ein Linksabbiegeverbot in Richtung Suhr. Zur Entlastung des Knotens Bavaria wird in Buchs eine Umleitung über die Industriestrasse – Kreisel Gais signalisiert.

Während der Verkehrsumstellung und

anschliessend, bis sich die Verkehrsteilnehmenden an die neue Situation gewöhnt haben, wird im Knotenbereich ein Verkehrsdienst eingesetzt.

Die Erschliessung der Liegenschaften im Barbaraweg erfolgt rückwärtig über Quartierstrassen. Die Zufahrt zur Liegenschaft Buchserstrasse 67 (Imbiss Big Point) erfolgt über die Buchserstrasse mit Ausfahrt über den Barbaraweg (Einbahnregime). Die Nutzung der privaten Parkplätze an der Buchser-/Aarauerstrasse wird eingeschränkt. Ersatzparkplätze stehen an der Buchser- und an der Suhrerstrasse zur Verfügung.

Die Fusswegverbindungen werden mit Provisorien sichergestellt und vor Ort signalisiert. Bei den Buslinien und den Bushaltestellen gibt es keine Veränderungen. Die provisorische Haltestelle Bavaria an der Buchserstrasse bleibt unverändert bestehen.

Die Bauphase 1 dauert bis etwa Ende März. Wetterbedingte Änderungen sind möglich. AG



Der Bagger, der für den Gleisabbruch gebraucht wurde, ist 95 Tonnen schwer.